

Virginia Cáceres mantiene su puesto en la Anep y se aplaza la elección del candidato colorado

Principal



Publicada el: 04/02/25	Visitas: 66
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 64	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/virginia-caceres-mantiene-su-puesto-en-la-anep-y-se-aplaza-la-eleccion-del-candidato-colorado_16808.php

**VIRGINIA CÁCERES
MANTIENE SU PUESTO
EN LA ANEP Y SE
APLAZA LA ELECCIÓN
DEL CANDIDATO
COLORADO**

Principal

Virginia Cáceres mantiene su puesto en la Anep y se aplaza la elección del candidato colorado

Virginia Cáceres continúa al frente de la ANEP, mientras se postergan las elecciones para el candidato del Partido Nacional.

Convención Departamental del Partido Colorado no logra elegir candidato para Montevideo

La Convención Departamental del Partido Colorado se enfrentó a dificultades en su reunión programada para hoy, lo que impidió la elección de un candidato para las próximas elecciones en Montevideo.

La problemática surgió debido a un inconveniente formal relacionado con la candidatura de Virginia Cáceres.

A pesar de que la convención había sido convocada con antelación, las prolongadas negociaciones para elegir un candidato dejaron poco tiempo para que Cáceres, actual presidenta de la ANEP, pudiera presentar su renuncia y dedicarse por completo a la política dentro del partido.

Se ha concretado un acuerdo con ella, siendo un paso clave la presentación formal de su renuncia, prevista para mañana, miércoles 5. Ante esta situación, el sector liderado por Andrés Ojeda y Robert Silva, que posee la mayoría en la convención, ha propuesto que el máximo órgano del partido autorice al Comité Ejecutivo Departamental de Montevideo para que se encargue de seleccionar a la candidata una vez que se presente oficialmente la renuncia de Cáceres.

No obstante, el grupo de Pedro Bordaberry, conocido como Vamos Uruguay, argumenta que debe ser la Convención, en su función como máximo órgano político, quien decida sobre la candidatura, en lugar de delegar esa responsabilidad al comité ejecutivo, de rango menor.

Esta controversia interna entre los sectores colorados ha llevado a que la Convención Departamental entre en un cuarto intermedio, reprogramando la decisión para el miércoles a las 18:00 horas.

La situación ha generado descontento entre los convencionales, quienes expresaron su deseo de retomar el liderazgo político y no continuar siendo percibidos como “el furgón de cola de los blancos”, manifestaron varios de los asistentes a la reunión.

Fuente: Telenoche

Imágenes

VIRGINIA CÁCERES MANTIENE SU PUESTO EN LA ANEP Y SE APLAZA LA ELECCIÓN DEL CANDIDATO COLORADO

Virginia caceres mantiene su puesto en la anep y se aplaza la eleccion del candidato colorado

Tags

departamental, nacional, colorado, ejecutivo, candidatura, montevideo, partido, postergan, virginia, renuncia, elecciones, candidato

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *El Partido Colorado propone a Virginia Cáceres, presidenta de la Anep, como precandidata para la Intendencia de Montevideo*
- 4.7 *** *Virginia Cáceres asegura que el inicio de clases en Secundaria en 2025 está garantizado y no corre peligro*
- 4.3 *** *Virginia Cáceres, la prometedor figura del Partido Colorados que aspira a dirigir la Intendencia de Montevideo*
- 4.3 *** *Virginia Cáceres reafirma el inicio de clases para el 5 de marzo, mientras se analizan diversas posibilidades*
- 3.5 *** *Un acontecimiento lamentable", expresó la presidenta de Anep tras el ataque a una niña de 8 años; se espera el avance de la investigación policial*
- 3.9 *** *La presidenta de Anep asegura que la educación pública tiene lugar para todos, en respuesta al cierre de instituciones privadas*
- 4.4 *** *La presidenta de la Anep se manifiesta en contra de retrasar el inicio de clases a causa del feriado de Carnaval*
- 4.3 *** *Pablo Caggiani destacó la apertura y colaboración de la Anep*

durante el proceso de transición

4.3 * *Anep se mantiene firme en su decisión sobre autorizaciones a paseos didácticos a pesar de la denuncia presentada por Fum-tep*

4.0 * *Anep ratifica, por el momento, el 5 de marzo como inicio del ciclo lectivo, aunque no descarta la alternativa de postergar el comienzo para el lunes 10*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo